

BAB III

METODE PENELITIAN

Menurut Sugiyono (2019) metode penelitian pada dasarnya merupakan cara ilmiah untuk mendapatkan data dengan tujuan dan kegunaan tertentu. Dengan demikian, dalam melakukan penelitian perlu adanya suatu metode penelitian yang sesuai untuk memperoleh sebuah data yang akan diteliti dalam sebuah penelitian. Berdasarkan metode penelitian, penulis bermaksud mengumpulkan data dan mengamati secara seksama mengenai aspek-aspek tertentu yang berkaitan erat dengan masalah yang diteliti sehingga akan diperoleh data yang menunjang penyusunan laporan penelitian. Data-data yang diperoleh tersebut kemudian diproses, dianalisis lebih lanjut dengan dasar-dasar teori yang telah dipelajari sehingga memperoleh gambaran mengenai objek tersebut dan dapat ditarik kesimpulan mengenai masalah penelitian.

A. Objek Penelitian

Penelitian dilakukan di Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Pandeglang. Lokasi penelitian pada dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Pandeglang, beralamat jalan Raya Labuan KM. 4 Cipacung-Pandeglang.

B. Metode Penulisan Tugas Akhir

Penelitian ini menggunakan tipe penelitian deskriptif. Menurut Sugiyono (2019) menyatakan bahwa penelitian deskriptif adalah metode yang dilakukan

untuk melihat keberadaan variabel mandiri. Baik hanya pada satu variabel atau beberapa variabel (variabel independen dan 20 variabel variabel dependen) tanpa harus membuat perbandingan variabel dan mencari hubungan dengan variabel lain. Metode deskriptif adalah suatu metode menganalisis, menggambarkan, dan meringkas berbagai kondisi, situasi dari berbagai data yang dikumpulkan berupa hasil wawancara atau pengamatan mengenai masalah yang diteliti yang terjadi di lapangan. Alasan penulis menggunakan jenis penelitian deskriptif yaitu karena cerita atau kejadian yang terjadi pada penelitian deskriptif merupakan peristiwa yang terjadi secara alami. Alasan lain adalah data-data yang terdapat pada penelitian ini tidak dapat dipalsukan atau dimanipulasi yang kemudian di deskripsikan secara sistematis. Data yang ada diolah, di proses, dikaji, dianalisis, hingga mendapatkan sebuah kebenaran dan karakteristik suatu subjek dan objek yang diteliti dengan tepat dan jelas sehingga dapat ditarik kesimpulannya.

C. Jenis dan Sumber Data

1. Jenis data

Metode penelitian merupakan salah satu faktor yang cukup penting dalam melakukan suatu penelitian, karena pada dasarnya metode penelitian merupakan cara ilmiah untuk mendapatkan data dengan tujuan dan kegunaan tertentu. Metode penelitian adalah usaha untuk menemukan, mengembangkan, dan menguji suatu kebenaran pengetahuan dengan cara-cara ilmiah. Oleh karena itu, metode yang digunakan dalam suatu penelitian harus tepat. Berdasarkan pendekatan dan jenis data yang digunakan, penelitian ini termasuk ke dalam penelitian kualitatif sehingga akan menghasilkan data deskriptif

berupa kata-kata. Data yang dianalisis di dalamnya berbentuk deskriptif dan tidak berupa angka-angka seperti halnya pada penelitian kuantitatif. Menurut Sugiyono (2019) sebuah metode untuk penelitian yang berdasarkan pada filsafat Post Positivisme, yang digunakan untuk meneliti suatu kondisi obyek yang alamiah, (eksperimen adalah sebagai lawannya) instrumen kunci adalah peneliti itu sendiri, sedangkan teknik pengumpulan datanya menggunakan triangulasi (gabungan), sifat dari analisis data yaitu induktif/kualitatif, dan hasil dari penelitian kualitatif ini lebih menekankan di bagian maknanya dari pada bagian generalisasi. Oleh karena itu, penelitian kualitatif mampu mengungkap fenomena- fenomena pada suatu subjek yang ingin diteliti secara mendalam.

2. Sumber Data

Untuk mencapai sebuah kesimpulan, penelitian yang akan dilakukan membutuhkan sumber informasi yang disebut dengan data. Data adalah fakta atau gambaran yang nantinya akan dikumpulkan oleh para peneliti untuk diolah sehingga menghasilkan informasi yang berguna bagi penelitian tersebut. Informasi inilah yang akan digunakan untuk pengambilan keputusan. Di dalam penelitian ada dua sumber data yang digunakan yaitu:

a. Data Primer

Menurut Sugiyono (2019) yang dimaksud data primer adalah Data primer adalah sumber data yang diperoleh langsung dari sumber asli (tidak melalui media perantara). Data primer dapat berupa opini subyek (orang) secara individual atau kelompok, dan observasi. Metode yang digunakan untuk

mendapatkan data primer yaitu metode wawancara dan observasi. Data primer dalam penelitian ini meliputi jawaban dari responden yang diperoleh melalui wawancara secara langsung mengenai kompetensi penerapan standar akuntansi pemerintah, Penerapan sistem Akuntansi Keuangan Daerah dan kualitas Laporan Keuangan Daerah.

Kelebihan dari data primer adalah data lebih mencerminkan kebenaran berdasarkan dengan apa yang dilihat dan didengar langsung oleh peneliti sehingga unsur-unsur kebohongan dari sumber yang fenomenal dapat dihindari. sedangkan kekurangan dari data primer adalah membutuhkan waktu yang relatif lama serta biaya yang dikeluarkan relatif cukup besar.

b. Data Sekunder

Data Sekunder menurut Sugiyono (2019) data sekunder merupakan sumber data yang tidak langsung memberikan data kepada pengumpul data, misalnya melalui orang lain atau lewat dokumen. Sumber data sekunder merupakan sumber data pelengkap yang berfungsi melengkapi data yang diperlukan data primer.

Kelebihan dari data sekunder adalah waktu dan biaya yang dibutuhkan untuk penelitian untuk mengklasifikasi permasalahan dan mengevaluasi data, relatif lebih sedikit dibandingkan dengan pengumpulan data primer titik sedangkan kekurangan dari data sekunder adalah jika terjadi sumber data kesalahan, kadaluarsa atau sudah tidak relevan dapat mempengaruhi hasil penelitian.

D. Teknik Pengumpulan Data

Pengumpulan data dari Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Pandeglang dapat dilaksanakan dengan cara:

1. Observasi

Observasi adalah dasar semua ilmu pengetahuan, melalui observasi peneliti belajar tentang perilaku, dan makna dari perilaku tersebut. Metode ini digunakan untuk mengamati secara langsung peristiwa/fenomena yang menjadi fokus penelitian. (Sugiyono, 2019) Dalam metode ini penulis melakukan pengamatan secara langsung di Kantor Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Pandeglang.

2. Wawancara

Menurut Sugiyono (2019) pertemuan dua orang untuk bertukar informasi dan ide melalui tanya jawab sehingga dapat dikonstruksikan makna dalam suatu topik tertentu. Tujuan dari wawancara ini adalah untuk menemukan permasalahan secara lebih terbuka, di mana pihak yang diajak wawancara di minta pendapat dan ide-idenya.

3. Dokumentasi

Dokumen merupakan catatan peristiwa yang sudah berlalu baik berupa tulisan, gambar atau karya-karya monumental dari seseorang. Studi dokumen merupakan pelengkap dari penggunaan metode observasi dan wawancara dalam penelitian kualitatif. Dalam penelitian ini, teknik dokumentasi yang dimaksud adalah meliputi struktur organisasi, Surat Perintah Kerja, Surat Keterangan (SK), Surat Pengantar, Laporan Keuangan, Surat Pemberkasan yang dilakukan pada

perusahaan tersebut serta kegiatan peneliti saat melakukan Observasi dan wawancara. (Sugiyono, 2019)

E. Tempat dan Waktu penelitian

Penulis melakukan kegiatan penelitian di Kantor Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Pandeglang dan di tempatkan pada bagian staff selama 1 bulan terhitung mulai tanggal 12 Januari 2022 sampai 28 Februari 2022. Berlokasi Sukamanah, Kaduhejo, Kabupaten Pandeglang, Banten 42252, Indonesia